

## Saarlandmeisterschaften des Fechternachwuchses in Klarenthal

Im Auftrag des Fechterbundes Saar hat der Fechtsportverein Klarenthal am vergangenen Wochenende die Landesmeisterschaften im Fechten für Schüler und Jugend B ausgetragen.

Die Meisterschaften waren in diesem Jahr Teil des Veranstaltungsprogramms „350 Jahre Klarenthal“ und standen unter der Schirmherrschaft von Isolde Ries, Vizepräsidentin des Saarländischen Landtages.

Die Schirmherrin Isolde Ries eröffnete gemeinsam mit Bezirksbürgermeister Dr. Claus Theres, dem Präsidenten des Fechterbundes Saar, Raimund Hübinger und Henning Holz, Präsident der Dorfgemeinschaft Klarenthal-Krughütte, die Veranstaltung vor einer großen Teilnehmerkulisse. Auch der 1. Vorsitzende des TV Klarenthal, Hans-Joachim Scholl, wohnte der Eröffnung bei.



Geprägt waren die Landesmeisterschaften von spannenden Wettkämpfen und einer schönen Atmosphäre. In zehn Einzeldisziplinen wurden die Titelkämpfe ausgetragen – alle Sieger wurden mit Pokalen geehrt. In fünf Klassen wurden zudem die Mannschaftsmeister ausgefochten.



Erstmals bei den Titelkämpfen wurde der erfolgreichste Verein geehrt. Die Trophäe, gestiftet von der Schirmherrin Isolde Ries, wurde der Fechtsportgemeinschaft Dillingen überreicht, die kapp vor den Fechtern der TG Rohrbach die Vereinswertung gewann.

Mehr unter [www.fechteninklarenthal.de](http://www.fechteninklarenthal.de).